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検 索石井 拓

日本は水素エネルギーへの転換やバッテリー、半導体の開発などに必要なレアアースや銅、ニッケルなど鉱

物資源が近い将来不足する恐れがあります。また、中国など特定国からの輸入のみにならないように安定した

供給元を自ら開拓する必要があります。そのような中、私は日本政府代表として南アフリカ共和国、コンゴ民

主共和国の2か国へ出張（2/3～10）に行ってきました。

南アフリカ共和国にて開催された国際会議であるアフリカ鉱業投資会議「マイニング・インダバ2024」に出

席し、鉱物資源の開発・供給体制の強化など日本の取組みについての基調講演をしました。

また、南アフリカ、コンゴ、ザンビアなど６カ国と二国間協議を行い、鉱物資源確保のための関係強化に努

めました。ザンビア共和国カブスウェ鉱山・鉱物開発大臣とは、日本企業の投資機会や鉱物資源探査の取り組

み強化について合意しました。南アフリカ共和国 パテル貿易産業競争大臣とは、日南ア貿易合同委員会の開

催を提言し、パテル大臣からは、自動車分野の脱炭素化における両国間の協力について関心が示されました。

コンゴ民主共和国では、視察団長として同行する日本企業（資源輸入商社）７社、政府機関のJOGMECととも

に、STL社の亜鉛精錬所、IVANHOE社の銅坑内などを視察しました。コンゴ南部とザンビア中部にまたがる銅鉱

床地帯は、開発途上で世界的に注目されています。日本の企業進出の足掛かりとなるべく一定の成果を得るこ

とができました。
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南アフリカ共和国・ケープタウンにおいて、アフリカ諸国の閣僚級のほか、世界各国の政府関係者、投資家、資源関係企業

が参加する世界最大級の鉱業分野の展示会・カンファレンス「マイニング・インダバ2024」に参加し、基調講演及び日本とアフ

リカ諸国など6か国と二国間協議を行い鉱業分野における一層の関係強化に取り組みました。

南アフリカ共和国・コンゴ民主共和国に出張

〔下〕：コンゴ民主共和国のンサンバ鉱山大

臣との会談。JOGMECと国営鉱山会社であ

るGecaminesが締結したMOU(合意文書)

を歓迎。具体的な案件形成につながるよう

両国で支援していくことで一致。

〔上〕：コンゴ民主共和国カモアカクラ鉱山

の坑内にて。今後、不足が予想される銅の

坑内採掘の現場、精錬所を視察。

〔基調講演の概要〕

重要鉱物サプライチェーンの確保に向けた政

策、特にアフリカでの取組を中心に紹介し、ア

フリカにおける有望プロジェクトへの日本企業の

投資促進とともに、アフリカ諸国の鉱業分野に

おける人材育成支援など、日本がアフリカ諸

国とのウィン-ウィンの関係を重視していることを

強調しました。

アフリカ鉱業投資会議に参加
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知立市支部が20年振りの初詣バスツアーを開催し、約100名の方々が参加
しました。懇親会では、支部長の永田起也市議が、自民党知立市支部の更な
る発展と躍進を誓う力強い挨拶をいたしました。そして、山崎亮璽市議による乾
杯により、参加者と市議・代議士との親睦の機会を得ました。

3年に1度開催されてきましたが、コロナの影響で6
年振りに執り行われました。表彰式では、地域の社会
福祉にご尽力・貢献された方々を顕彰し感謝状が贈
呈されました。

「在南アフリカ共和国大使の表敬訪問」（24/2/7）
在南アフリカ共和国牛尾特命全権大使（左）に地元の特

産品の鬼瓦の置物を渡しました。

「初詣バスツアー 石井拓後援会 自民党知立市支部」（椿大神社・伊勢神宮 24/2/12）

「コヴァチュ駐日セルビア大使(右手前)と会談」
（24/2/13）

欧州での生産拠点として、日系企業のセルビアへの
投資が増えていることを歓迎するとともに、日本からセ
ルビアに対する円借款案件であるニコラ・テスラ火力
発電所排煙脱硫装置の建設の現状等について意
見交換をしました。また、同国におけるエネルギーの多
様化や、脱炭素化に向け、両国の連携強化の重要
性を確認しました。

椿大神社”かなえ滝”にて
金龍明神滝の流れをいただく滝。
願いを叶えると云われるかなえ滝で
何を祈るか石井拓。

「国交省へ要望活動 刈谷市議団」 (24/1/17）

国土交通省にJR刈谷駅総合改善事業の継続的支援
や生活基盤施設耐震化等交付金に対する採択基準の
緩和等の要望活動を行いました。

ふ
れ
あ
い
サ
ロ
ン

高
棚
に
て

自
作
の
フ
ェ
ル
ト

作
品
に
満
悦

「第25回安城市社会福祉大会」に出席

（マツバホール 24/1/20）
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